

Pour une meilleure intégration de la communauté marocaine

Avis de Conférence



L'Ambassade du Royaume du Maroc au Canada organise, en partenariat avec le Consulat Général du Royaume du Maroc à Montréal, le Ministère de l'Immigration et des Communautés Culturelles et la Ville de Montréal, une conférence sous le thème :

"Pour une meilleure intégration de la communauté marocaine : Reconnaissance des diplômes et des acquis professionnels étrangers et insertion socioéconomique".

Cette conférence réunira des experts en matière d'immigration, des représentants du gouvernement du Québec et d'associations opérant dans le domaine de l'accueil et de l'intégration des immigrants ainsi que des citoyens issus de l'immigration afin de débattre des questions suivantes :

- * État des lieux de l'intégration des immigrants au marché de l'emploi : cas des marocains résidant au Québec ;
- * L'intégration des travailleurs immigrants et la problématique de la reconnaissance des diplômes et de l'expérience professionnelle acquis à l'étranger ;
- * Les projets et programmes mis en place par le gouvernement du Québec et la Ville de Montréal au profit des personnes immigrantes.

Les membres de la Communauté marocaine résidant au Canada sont invités à prendre part à cet événement qui aura lieu le jeudi 30 septembre 2010 de 13h30 à 17h00 au Musée McCord, sis au 690, rue Sherbrooke Ouest, Montréal QC H3A 1E9.

**Prière de réserver au 613-236-7391 Poste : 23
ou par courriel à : sifamaot@bellnet.ca.**